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No.160
令和３年８月１日発行

５月臨時会

６月定例会

市議会議員選挙後の議会人事を決定

令和３年度一般会計補正予算案などを可決

市民の利便性向上　小岩井元小岩井線開通

じゃがいも収穫（東吾野地区）
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令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号　●２

新議員   人を紹介します
　４月２５日の市議会議員選挙で選ばれた新議員を議席番号順に紹介します。
　任期は令和３年５月５日から令和７年５月４日です。

  熊田  尚子

笠縫222

    長谷川  順子

赤沢353

  武田  一宏

柳町5-15

   パタソン ひとみ

平戸143-11

 坂井  悦子

本人の都合により   
掲載できません   

    加藤  由貴夫

新町25-1

  栗原  義幸

川寺533-4

  内田  健次

原市場654-4

  中元  　太

落合364-47

  鳥居  誠明

緑町13-13

  椙田  博之

川寺38-1

  関田  直子

岩沢862

  加涌  弘貴

美杉台2-11-5

  滝沢  　修

岩沢1146-1

  大津  　力

飯能339-6

  野田  直人

飯能1211

  新井  　巧

井上732-7

  野口　和彦

美杉台7-16-97

  金子  敏江

大河原794-1

くま だ     なお  こ

せき た     なお  こ

うち だ     けん  じ

か とう     ゆ　き　お とり い     のぶあき か わく   ひろたか の  だ     なお  と

すぎ た     ひろ し あら い     　 たくみ かね こ     とし え

のぐ ち     かずひこおお つ     　 つとむくりはら    よしゆき

たきざわ     　おさむ

なかもと   　  ふとし

さか い     えつ こたけ だ     かずひろは　せ がわ   じゅんこ
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～身近で開かれた議会を目指して～

会派の構成

委員会の構成

改選後の新体制を決定

●3　　令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号

 

 

 

 

◎委員長 ○副委員長 

議会運営委員会 ◎野口　和彦 　  ○栗原　義幸 　   武田　一宏 　   坂井　悦子 　   内田　健次 　   新井　　巧
　加藤由貴夫 

 
 

総務教育委員会 ◎椙田　博之 　  ○武田　一宏 　   長谷川順子 　   中元　　太 　   野口　和彦 　   新井　　巧
　野田　直人

 
 

生活福祉委員会  

経済建設委員会 ◎栗原　義幸 　  ○パタソンひとみ　 坂井　悦子 　   滝沢　　修 　   鳥居　誠明 　   加涌　弘貴 

議長に 中元太議員、副議長に 関田直子議員を選出   

 

   
◎代表者（令和３年６月４日現在） 

み ど り の 会　　　　　◎野田　直人　　 　加藤由貴夫 
チームはんのう　　　　　◎大津　　力　　 　パタソンひとみ　 　野口　 和彦 
ネクストはんのう　　　　　◎武田　一宏　　 　関田　直子  
飯 能 み ら い　　　　　◎加涌　弘貴　　 　内田　健次 
公 明 党　　　　　◎栗原　義幸　　 　熊田　尚子　　 　中元　　太 
日 本 共 産 党　　　　　◎金子　敏江　　 　滝沢　　修　　 　新井　　巧 
日本維新の会　　　　　◎坂井　悦子 

 

無 所 属　　　　　　長谷川順子　　 　椙田　博之　　 　鳥居　誠明 

議長　中元  太 

副議長　関田 直子 

　４月２５日に市議会議員が改選されたことに伴い、５月１８日に第２回臨時会が開かれました。
　始めに正副議長を選挙によって決め、その後に常任委員会委員・議会運営委員会委員の選任、埼玉県都市競艇組
合議会議員・広域飯能斎場組合議会議員・埼玉西部消防組合議会議員の選挙などが行われ、新しい議会の構成が決
まりました。 

議長・副議長就任あいさつ  
～身近で開かれた議会を目指して～～身近で開かれた議会を目指して～

　市民の皆様には、日頃より市議会に対しまして、格別なご理解とご協力を賜り、
心よりお礼申し上げます。
 この度、私たちは４月の改選後初めて開かれました令和３年５月臨時会におき
ましてご推挙いただき、議長、副議長に就任いたしました。改めて職責の重大
さを認識し、円滑な議会運営に力を合わせて全力で取り組む所存でございます。
 さて、新型コロナウイルス感染症の拡大が市民生活に重大な影響を及ぼして
いる現在、市民の皆様の安全・安心の暮らしを守るため、市議会に求められる
役割はますます大きくなっております。
 市民の皆様から負託を受けた我々市議会として覚悟と責任を持って、皆様の
声に耳を傾け、身近で開かれた議会を目指して取り組んでまいりますので、なお
一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のあいさつとさせ
ていただきます。 

◎大津　　力 　  ○内田　健次 　   熊田　尚子 　   関田　直子 　   金子　敏江 　   加藤由貴夫
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　５月臨時会は、５月１８日に開かれ、市長提出議案５件、その他
２件について審議等を行い、すべてを議決いたしました。
　
　６月定例会は、６月４日から２２日までの１９日間開かれ、市長
提出議案１０件、その他１件について審議等を行い、すべてを議決
いたしました。
　　　　　　　　　　　　　 　 　　○○の中の数字は議案番号(順不同)

５
月
臨
時
会

６ 

月 

定 

例 

会

令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号　●4

38
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

２
号
））

46
令
和
３
年
度
飯
能
市
介
護
保
険

　

特
別
会
計
補
正
予
算
（
第
１
号
）

　
　

特
別
給
付
金
に
つ
い
て
の
考

　
　

え
方
は
。

　
　

新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
が
長
期
化

　
　

す
る
中
、
低
所
得
の
ひ
と
り
親

世
帯
に
対
し
生
活
支
援
を
行
う
た

め
、
食
費
等
の
支
出
の
増
加
を
勘
案

し
児
童
一
人
当
た
り
一
律
５
万
円
を

支
給
す
る
も
の
。

▼
討
論
▲

　　

高
額
介
護
サ
ー
ビ
ス
費
の
負
担
限

度
額
が
、
所
得
に
応
じ
て
最
大
月
14

万
１
０
０
円
ま
で
引
き
上
げ
ら
れ
る

　
　

特
別
給
付
金
の
給
付
状
況
は
。

 　
　

ひ
と
り
親
世
帯
以
外
へ
の
給
付

　
　

金
と
な
り
、
原
則
、
令
和
３
年

度
の
住
民
税
均
等
割
が
非
課
税
の
世

帯
等
が
対
象
と
な
る
。
国
が
示
し
た

推
計
値
を
用
い
て
算
出
し
た
と
こ
ろ
、

対
象
児
童
は
１
７
２
６
人
を
見
込
ん

で
い
る
。

こ
と
、
特
定
入
所
者
介
護
サ
ー
ビ
ス

費
の
補
足
給
付
に
お
け
る
食
費
が
見

直
さ
れ
る
と
と
も
に
資
産
要
件
の
厳

格
化
が
盛
り
込
ま
れ
る
な
ど
、
介
護

保
険
サ
ー
ビ
ス
利
用
者
に
負
担
増
を

も
た
ら
す
こ
と
か
ら
、
反
対
す
る
。

　　
高
額
介
護
サ
ー
ビ
ス
費
は
所
得
に

応
じ
て
細
分
化
さ
れ
た
も
の
で
あ
る

こ
と
、
食
費
に
つ
い
て
は
施
設
入
所

の
方
に
だ
け
給
付
さ
れ
る
の
は
不
公

平
で
あ
る
こ
と
な
ど
、
公
平
性
の
観

点
か
ら
見
直
さ
れ
た
こ
と
か
ら
、
賛

成
す
る
。

　
歳
入
歳
出
予
算
の
総
額
に
、
そ
れ

ぞ
れ
５
１
１
８
万
４
０
０
０
円
を

追
加
し
、
総
額
を
そ
れ
ぞ
れ
３
０
１

億
６
０
９
５
万
円
と
す
る
も
の
。

42
飯
能
市
税
条
例
の
一
部
を
改
正

　

す
る
条
例

　

歳
入
歳
出
予
算
の
総
額
に
、
そ
れ

ぞ
れ
３
９
６
万
円
を
追
加
し
、総
額

を
そ
れ
ぞ
れ
69
億
３
５
５
４
万
円

と
す
る
た
め
提
案
す
る
も
の
。

48
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
４
号
）

　

歳
入
歳
出
予
算
の
総
額
に
、
そ
れ

ぞ
れ
２
億
７
４
９
２
万
６
０
０
０
円

を
追
加
し
、
総
額
を
そ
れ
ぞ
れ
３
０

５
億
３
７
５
３
万
１
０
０
０
円
と
す

る
た
め
提
案
す
る
も
の
。

47
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

３
号
））

　
歳
入
歳
出
予
算
の
総
額
に
、そ
れ

ぞ
れ
１
億
１
６
５
万
５
０
０
０
円

を
追
加
し
、総
額
を
そ
れ
ぞ
れ
３
０

２
億
６
２
６
０
万
５
０
０
０
円
と

す
る
も
の
。

　
　

災
害
復
旧
費
の
増
額
理
由
は
。

　　
　

有
間
ダ
ム
の
災
害
第
２
１
７
号

　
　

の
斜
面
崩
壊
の
現
場
で
セ
メ
ン

ト
に
よ
る
地
盤
の
改
良
が
必
要
な
こ

と
、
赤
沢
地
内
の
下
原
橋
に
つ
い

て
、
橋
脚
の
な
い
短
径
間
の
構
造
に

変
更
し
た
こ
と
か
ら
増
額
補
正
が
必

要
と
な
っ
た
。

　
　

保
育
所
等
支
援
事
業
の
補
助
金

　
　
の
内
容
は
。

　
　

加
治
幼
稚
園
が
令
和
４
年
４
月

　
　

１
日
か
ら
幼
稚
園
型
認
定
こ
ど

も
園
に
移
行
す
る
こ
と
に
伴
い
、
旧

園
舎
の
改
修
や
新
園
舎
の
建
設
に
係

る
施
設
整
備
等
に
対
し
、
国
か
ら
交

付
金
の
内
示
が
出
た
も
の
。

　
　

小
学
校
教
育
推
進
事
業
の
内
容

　
　
は
。

　
　

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
を
先
行
導
入

　
　

し
た
奥
武
蔵
小
学
校
及
び
中
学

校
の
成
果
が
す
ば
ら
し
い
た
め
、
広

く
県
内
に
広
め
て
ほ
し
い
と
い
う
趣

旨
で
県
教
育
委
員
会
か
ら
情
報
活
用

能
力
育
成
推
進
事
業
の
委
嘱
を
受
け

た
も
の
。

　
　

扶
養
親
族
の
範
囲
の
見
直
し
の

　
　
考
え
方
は
。

　
　

納
税
義
務
者
の
担
税
力
を
低
下

　
　

さ
せ
て
し
ま
う
こ
と
の
な
い
扶

養
親
族
を
控
除
対
象
扶
養
親
族
か
ら

除
外
と
す
る
所
得
税
の
見
直
し
の
趣

旨
は
、
個
人
市
民
税
に
お
け
る
非
課

税
限
度
額
の
制
度
趣
旨
と
合
致
す
る

も
の
で
あ
り
、
今
回
の
見
直
し
は
令

和
６
年
度
以
降
の
個
人
市
民
税
に
適

用
さ
れ
る
。

　
　

シ
ス
テ
ム
改
修
が
必
要
と
な
る

　
　
制
度
改
正
の
内
容
は
。

　
　

負
担
の
均
衡
を
図
る
こ
と
を
大

　
　

前
提
と
し
て
大
き
く
２
つ
の
改

正
が
あ
り
、
１
点
目
は
高
額
介
護

サ
ー
ビ
ス
費
の
負
担
限
度
額
の
見
直

し
に
係
る
も
の
。
２
点
目
は
特
定
入

所
者
介
護
サ
ー
ビ
ス
費
、
い
わ
ゆ
る

補
足
給
付
に
お
け
る
食
費
の
見
直
し

に
よ
る
も
の
で
あ
る
。

市
長
提
出
議
案

市
長
提
出
議
案

　

地
方
税
法
等
の
一
部
改
正
に
伴

い
、
所
要
の
改
正
を
行
う
た
め
提

案
す
る
も
の
。
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　議会に提出された議案や請願は　議会に提出された議案や請願は、専門的により詳しく審査をするため専門的により詳しく審査をするため
総務教育、生活福祉、経済建設の３つの常任委員会に付託されます。総務教育、生活福祉、経済建設の３つの常任委員会に付託されます。
　６月定例会の主な審査内容は、次のとおりです。　６月定例会の主な審査内容は、次のとおりです。
　なお　なお、５月臨時会で上程された議案は５月臨時会で上程された議案は、議事の都合により委員会へ議事の都合により委員会への
付託を省略しました。付託を省略しました。

○の中の数字は議案番号(順不同)の中の数字は議案番号(順不同)

　議会に提出された議案や請願は、専門的により詳しく審査をするため
総務教育、生活福祉、経済建設の３つの常任委員会に付託されます。
　６月定例会の主な審査内容は、次のとおりです。
　なお、５月臨時会で上程された議案は、議事の都合により委員会への
付託を省略しました。

○の中の数字は議案番号(順不同)

●●●

●

●●

●●●●

●●

●●●●

生
活
福
祉
委
員
会

経
済
建
設
委
員
会

総
務
教
育
委
員
会

　
扶
養
親
族
の
う
ち
日
本
人
・
外
国

人
を
問
わ
ず
年
齢
30
歳
以
上
70
歳
未

満
の
国
外
居
住
親
族
は
、
原
則
と
し

て
除
く
こ
と
。
た
だ
し
、
年
齢
30
歳

以
上
70
歳
未
満
の
者
で
あ
っ
て
も
留

学
に
よ
り
非
居
住
者
と
な
っ
た
者
、

障
害
者
、
生
活
費
・
教
育
費
に
充
て

る
た
め
の
送
金
等
を
38
万
円
以
上
受

け
て
い
る
者
の
い
ず
れ
か
に
該
当
す

る
場
合
に
は
、
控
除
対
象
扶
養
親
族

に
該
当
す
る
こ
と
。

　

電
磁
的
方
法
に
よ
る
記
録
の
内
容

に
つ
い
て
は
、
事
業
者
の
負
担
軽
減

を
図
る
観
点
か
ら
、
職
員
や
児
童
に

関
す
る
名
簿
、
財
産
及
び
収
入
に
関

す
る
書
類
な
ど
で
あ
る
こ
と
。

　

情
報
活
用
能
力
育
成
推
進
事
業
で

は
、
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活
用
し
先
進
的

な
取
り
組
み
を
行
っ
て
い
る
先
生
を

講
師
と
し
て
招
く
こ
と
等
を
計
画
し

て
い
る
こ
と
。

　

子
育
て
世
帯
生
活
支
援
特
別
給
付

金
給
付
事
務
費
交
付
金
は
、
給
付
事

業
と
税
情
報
と
の
連
携
が
必
要
な
た

め
、
シ
ス
テ
ム
改
修
の
委
託
料
等
に

充
当
す
る
こ
と
。

　

国
の
資
料
で
は
夫
婦
と
子
ど
も
２

人
の
４
人
家
族
の
場
合
、
住
民
税
均

等
割
非
課
税
相
当
収
入
限
度
額
が
２

５
５
万
７
０
０
０
円
で
あ
る
こ
と
。

　

申
請
期
間
は
令
和
４
年
２
月
28
日

ま
で
予
定
し
て
い
る
こ
と
。

　

住
宅
用
太
陽
光
発
電
シ
ス
テ
ム
等

設
置
補
助
金
は
、
今
年
２
月
に
埼
玉

県
西
部
地
域
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の

構
成
市
と
共
同
で
ゼ
ロ
カ
ー
ボ
ン
シ

テ
ィ
を
表
明
し
た
こ
と
、
政
府
が
２

０
５
０
年
カ
ー
ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル

を
宣
言
し
て
い
る
こ
と
か
ら
可
能
な

限
り
継
続
し
た
い
と
考
え
て
い
る
こ

と
。

　

地
方
創
生
推
進
交
付
金
は
ノ
ー
ラ

名
栗
の
指
定
管
理
料
に
充
当
し
、
魅

力
あ
る
地
域
づ
く
り
事
業
補
助
金
は

グ
ラ
ン
ド
オ
ー
プ
ン
実
行
委
員
会
補

助
金
に
充
当
し
て
、
ノ
ー
ラ
名
栗
の

グ
ラ
ン
ド
オ
ー
プ
ン
セ
レ
モ
ニ
ー
の

開
催
に
向
け
た
諸
費
用
に
使
用
す
る

こ
と
。

　

阿
須
小
久
保
線
か
ら
産
業
道
路
ま

で
の
区
間
整
備
に
つ
い
て
は
、
阿
須

小
久
保
線
か
ら
双
柳
小
学
校
ま
で
が

昨
年
５
月
に
開
通
し
、
そ
れ
以
外
の

区
間
は
、
双
柳
小
学
校
グ
ラ
ウ
ン
ド

東
側
の
南
北
道
路
と
双
柳
小
学
校
正

門
前
か
ら
産
業
道
路
ま
で
の
東
西
道

路
が
今
年
度
に
開
通
す
る
予
定
で
あ

る
こ
と
。

　

災
害
復
旧
事
業
の
財
源
と
し
て
い

る
地
方
債
は
、
交
付
税
措
置
率
が
高

い
こ
と
。

　

加
治
幼
稚
園
の
認
定
こ
ど
も
園
整

備
に
つ
い
て
、
現
在
の
園
舎
の
工
事

内
容
は
外
壁
の
補
修
塗
装
、
屋
根
材

の
更
新
改
修
、ト
イ
レ
の
全
面
改
修
、

駐
車
場
の
整
備
等
で
あ
り
、
新
園
舎

に
つ
い
て
は
４
歳
児
及
び
５
歳
児
の

保
育
室
２
部
屋
、
ト
イ
レ
、
会
議

室
、
相
談
室
等
を
設
け
る
予
定
で
あ

る
こ
と
。

　

認
定
こ
ど
も
園
へ
の
移
行
に
当
た

り
、
現
在
の
園
舎
で
は
不
足
す
る
４

歳
児
及
び
５
歳
児
の
保
育
室
を
新
園

舎
と
し
て
建
設
す
る
も
の
で
あ
り
、

３
歳
児
の
保
育
室
が
な
く
な
る
わ
け

で
は
な
い
こ
と
。

　

認
定
こ
ど
も
園
施
設
整
備
交
付
金

は
、
１
月
に
県
と
の
ヒ
ア
リ
ン
グ
が

あ
り
、
４
月
に
交
付
決
定
さ
れ
た
こ

と
か
ら
今
回
の
補
正
予
算
に
計
上
し

た
こ
と
。
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42
飯
能
市
税
条
例
の
一
部
を
改
正

　

す
る
条
例

47
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

３
号
））

48
飯
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
４
号
）

43
飯
能
市
家
庭
的
保
育
事
業
等
の

　

設
備
及
び
運
営
に
関
す
る
基
準

　

を
定
め
る
条
例
の
一
部
を
改
正

　

す
る
条
例

46
令
和
３
年
度
飯
能
市
介
護
保
険

　

特
別
会
計
補
正
予
算（
第
１
号
）

47
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

３
号
））

48
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
４
号
）

48
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
４
号
）

　

今
回
の
改
正
は
３
年
ご
と
の
介
護

報
酬
の
改
定
に
併
せ
て
、
社
会
保
障

審
議
会
を
は
じ
め
と
し
た
専
門
的
な

会
議
で
検
討
さ
れ
て
き
た
こ
と
。

　

介
護
サ
ー
ビ
ス
費
は
、
現
役
並
み

所
得
が
あ
る
方
に
相
応
の
負
担
を
求

め
る
も
の
で
、
年
収
約
７
７
０
万
円

ま
で
は
月
額
９
万
３
０
０
０
円
、
年

収
約
１
１
６
０
万
円
以
上
は
月
額
14

万
１
０
０
円
の
上
限
を
新
設
す
る
改

正
で
あ
る
こ
と
。

　
補
足
給
付
は
、
在
宅
、
デ
イ
サ
ー

ビ
ス
利
用
、
施
設
入
所
な
ど
誰
で
も

食
事
を
と
る
た
め
、
負
担
は
公
平
で

あ
る
と
い
う
観
点
か
ら
見
直
し
が
行

わ
れ
た
こ
と
。

（
反
対
討
論
あ
り
）
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議案
番号 議決結果議　　　　　案　　　　　名

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19

議案
番号

　　　　　　　　　　　　議席番号・議員名

　　議　案　名

議決結果

議案
番号 議決結果議　　　　　案　　　　　名

議　

員　

表　

彰

議　

員　

表　

彰

平沼　則子氏川田　憲治氏

令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号　●6

36 承　　認

37 承　　認

38 承　　認

39 同　　意

40 同　　意

派　　遣
閉会中の継続調査申し出の件（議会運営委員会） 申出書のとおり

熊
田

尚
子

長
谷
川
順
子

武
田

一
宏

坂
井

悦
子

栗
原

義
幸

中
元

太

関
田

直
子

大
津

力

野
口

和
彦

内
田

健
次

椙
田

博
之

滝
沢

修

新
井

巧

金
子

敏
江

加
藤
由
貴
夫

鳥
居

誠
明

加
涌

弘
貴

野
田

直
人

46 令和３年度飯能市介護保険特別会計補正予算（第１号） 〇 × 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 × × × ○ ○ ○ ○ 原案可決

41 原案可決

42 原案可決

43 原案可決

44 原案可決

45 原案可決

47 承　　認

48 原案可決

諮問1 異議はない

49 同　　意

派　　遣

令和３年５月臨時会　　議決結果
■全会一致の議案等

専決処分の承認を求めることについて（飯能市税条例等の一部を改正する条例）

■賛否が分かれた議案

令和３年６月定例会　　議決結果
表の見方：○は賛成の議員、×は反対の議員

飯能市国民健康保険条例の一部を改正する条例

人権擁護委員候補者の推薦について（中山　亨　氏）

議員派遣の件

公平委員会委員の選任について（川田　憲治　氏）

専決処分の承認を求めることについて（令和３年度飯能市一般会計補正予算（第３号））

令和３年度飯能市一般会計補正予算（第４号）

飯能市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例

専決処分の承認を求めることについて（飯能市都市計画税条例の一部を改正する条例）

専決処分の承認を求めることについて（令和３年度飯能市一般会計補正予算（第２号））

公平委員会委員の選任について（平沼　則子　氏）

監査委員の選任について（加涌　弘貴　氏）

■全会一致の議案等

　
　

議員派遣の件

飯能市固定資産評価審査委員会条例の一部を改正する条例

飯能市税条例の一部を改正する条例

飯能市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例

※中元太議員は議長のため、採決には加わっていません。

◆
議
員
20
年
以
上

　

加
藤
由
貴
夫
議
員

◆
議
員
20
年
以
上

　

鳥
居　

誠
明
議
員

◆
議
員
20
年
以
上

　

滝
沢　

修
議
員

加涌　弘貴議員中山　亨氏

パ
タ
ソ
ン
ひ
と
み

　

公
平
委
員
会
委
員
萩

野
賴
子
氏
が
令
和
３
年

３
月
31
日
を
も
っ
て
委

員
を
辞
職
し
た
の
で
、

新
た
に
平
沼
則
子
氏
を

選
任
す
る
こ
と
に
つ
い

て
、全
員
同
意
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
公
平
委
員
会

委
員
川
田
憲
治
氏
が
令

和
３
年
６
月
30
日
を

も
っ
て
任
期
満
了
と
な

る
の
で
、
引
き
続
き
同

氏
を
選
任
す
る
こ
と
に

つ
い
て
、
全
員
同
意
し

ま
し
た
。

　

人
権
擁
護
委
員
中
山

亨
氏
が
令
和
３
年
９
月

30
日
を
も
っ
て
任
期
満

了
と
な
る
の
で
、
引
き

続
き
同
氏
を
推
薦
す
る

こ
と
に
つ
い
て
、
全
員

異
議
は
あ
り
ま
せ
ん
で

し
た
。

　

議
員
の
う
ち
か
ら
選

任
す
る
監
査
委
員
と
し

て
、
市
議
会
議
員
加
涌

弘
貴
氏
を
選
任
す
る
こ

と
に
つ
い
て
、
全
員
同

意
し
ま
し
た
。

　

全
国
・
埼
玉
県
の
各
市

議
会
議
長
会
の
定
期
総
会

に
お
い
て
、
20
年
以
上
市

議
会
議
員
の
職
に
あ
る
者

と
し
て
、
鳥
居
誠
明
議
員
、

加
藤
由
貴
夫
議
員
、
滝
沢

修
議
員
が
表
彰
を
受
け
ま

し
た
。

監査委員の
選任について

公平委員会委員の選任について 人権擁護委員候補者の
推薦について

人　人　

 

事　事　

 

案　案　

 

件　件　
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一 般 質 問

一　
 

般　
 

質　

 

問

問

問

問

問

国では、２０５０年までに温室効果ガスの排出
ゼロを目指すことが法的に位置付けられた。本
市では、埼玉県西部地域まちづくり協議会にお
いて「ゼロカーボンシティ共同宣言」を表明し
たが、緑豊かな環境から、脱炭素へ向けた特徴
的な試みも可能。今後の具体的な取り組みは。

ここ数年の気象は、気候変動が顕在化し、台風
や集中豪雨による水災害が頻発している。特に
原町地区を中心とした浸水対策が急務。現在まで
の対策等の進捗及び取り組み状況は。

貯留施設は広範な面積の公有地等、例えば飯能
高校グラウンドや市役所駐車場等が考えられる。
用地の選定についての考え方や検討状況は。

奥武蔵グリーンラインの顔振峠付近は、気軽に
山登りが楽しめる人気のスポット。併せてコロ
ナ禍の影響で、来訪者も増加傾向である。しか
し観光トイレがないことから、お店や近隣世帯
では来訪者のトイレの対応に苦慮している。観
光トイレや仮設トイレ等は検討できないか。

●7　令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号

　

一
般
質
問
と
は
、
市
の
行
政
全
般
に
つ
い
て
市
長
（
執
行

部
）に
対
し
、
議
員
が
そ
れ
ぞ
れ
の
視
点
か
ら
質
問
し
、
説
明

を
求
め
る
も
の
で
す
。

　

質
問
す
る
議
員
は
、
質
問
内
容
を
事
前
に
通
告
し
ま
す
。

　

原
稿
は
、
質
問
者
自
ら
が
執
筆
し
た
も
の
を
発
言
順
に
掲
載

し
て
い
ま
す
。
今
回
は
12
人
の
議
員
が
登
壇
し
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
の
様
子
は
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
録
画
配
信
を
し
て

い
ま
す
。
掲
載
さ
れ
て
い
る
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
か
ら
、
該
当
議
員
の

動
画
を
ご
覧
い
た
だ
け
ま
す
。

　

（　
　

）
の
中
は
会
派
名
で
す
。

市
政
に
対
す
る本市では、１. 森林の整備と保全及びその活用、

２. 再生可能エネルギーの利用・促進、３. 省エ
ネルギーの推進等、主に３つの視点から取り組み
を進め、目標達成を目指していく。

昨年度は基本設計委託を実施し、最も有効な対
策方法として主に軽減処置と抜本的対策を検討
した。軽減処置は、下水道の閉塞を防ぐスクリ
ーンの設置や藤田堀の断面の見直し、簡易止水
壁の設置等が挙げられる。抜本的対策は貯留施
設の設置が必要との結果である。

水利的な効果が見込めることや必要容量の確保
等の必要性から飯能高校のグラウンドも候補と
考えるが、県との協議等が課題である。

周辺は、未給水地区でもあり、し尿の処理や清
掃、日常のメンテナンス等の維持管理が大きな
課題である。諸課題を整理し検討したい。

栗原　義幸（公明党）

脱炭素社会の構築に向けて
浸水対策の進捗と取り組み
顏振峠付近のトイレの課題

奥武蔵グリーンライン顏振峠奥武蔵グリーンライン顏振峠奥武蔵グリーンライン顏振峠

答

答

答

答
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問

問

問

問

一 般 質 問

株式会社大林組との循環型森林利用に関する基
本協定の内容は。

飯能河原の利用者数を抑制する効果も考えて、飯
能河原でバーベキューをする利用者から入場料
を徴収するというのはいかがか。

河川内でマナーを守らない利用者に注意できる
よう、警備員を配備することはできないか。

銀座通りの一方通行の逆走に関して、事故を起こ
さないためにも、早急に対策をお願いしたいが。

コロナ禍での児童・生徒の心に寄り添う支援に
ついて、各学校での状況は。

生理の貧困と言われる問題について、経済的な
理由やネグレクトなどで生理用品が買えない問
題への対策として、小中学校の個室トイレで生
理用品を無償提供できないか。

子宮頸がん予防（ＨＰＶ）ワクチン定期接種に
ついて、国がＨＰＶワクチンに関する現状をわ
かりやすく整理した新リーフレットを発表し、
市町村にも活用を求めている。最新情報である
新リーフレットを最終学年である高校１年生へ
郵送により通知できないか。

問

問

問

答

答

答

答

飯能銀座商店街　飯能銀座商店街　飯能銀座商店街　

厚
生
労
働
省

子
宮
頸
が
ん
予
防
リ
ー
フ
レ
ッ
ト

令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号　●8

熊田　尚子（公明党）

コロナ禍の子ども・子育て支援
生理の貧困問題への対応
ＨＰＶワクチンについて

大津　　力（チームはんのう）

森林文化都市創造について
飯能河原について
銀座通りについて

答

答

答

連携・協力事項は、①地域と連携した循環型森林
利用に関すること、②地域と連携した西川材の需
要拡大に関すること、③森林資源を有効活用する
木材コンビナートに関すること、④地域の新たな
魅力創出に向けた森林の多面的活用に関するこ
と、⑤森林共生都市の構築による地方創生に関す
ることである。

埼玉県では今年度から新たに、官民連携のもと商
業利用も可能な魅力的な水辺空間を創出する「水
辺ｄｅベンチャー事業」を開始した。市では本事
業の候補地登録を行い、当該事業の活用も含め、
飯能河原を市民の皆さんや観光客が、より快適に
過ごせる魅力のある空間となるよう、有料化など
も含め検討したいと考えている。

河川内での行動に対する注意に関しては、難しい
状況だが、周辺道路、生活区域での駐停車やゴミ
の投棄などの防止には効果が期待できることか
ら、しっかりと検討したい。

早速、飯能警察署とも情報の共有をさせていただ
き、その対策についても連携を取りながら検討し
たい。

コロナ禍の不安とストレスを受け止め、心に寄
り添った対応をしてくことは大変重要と認識し
ている。個別面談を行い定期的な記述調査を実
施するとともに、さわやか相談員やスクールカ
ウンセラーにＳＯＳを出すことができる体制を
整えている。また、各学校・教育センターで保
護者の悩みにも寄り添えるよう、電話や面談等、
随時受け付け、保護者との十分な情報共有と連
携を図り、今後も迅速な対応に努めていく。

家庭の経済的状況や虐待、ネグレクト等の問題
に気づけるよう、アンテナを高くして対応し、
現在は保健室で保管し必要とする児童生徒に生
理用品を無償提供している。今後子どもたちが
安心して学校生活を送ることができるよう、提
供方法、提供場所等について最善となるよう、
管理職、養護教諭等と協議していく。

今年度の取り組みとしては、既に小学校６年生
の女子児童に対し、個別通知を発送している。
他の接種年齢の対象者に対しても接種を希望さ
れる方が接種の機会を失うことがないよう市の
ホームページや広報はんのうを活用し、周知の
徹底を図り、今後も動向を注視して、最適な接
種環境が維持できるよう、検討を重ねていく。
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一 般 質 問

高齢者の事故や免許証返納の実態を見てみると
８５歳以上の事故が大変多く、７５歳以上からの
返納が急速に増えている。高齢化率が高い飯能市
にとって深刻な課題だ。県内で、５０の自治体が
バス代、タクシー券の補助など独自の支援をして
いる。加治・精明地区で始まった「乗合ワゴン」
を中山・中居など他の市街地へ運行エリアを拡大
することやバス代補助、吾野地域で始まった住民
タクシー「奥武蔵らくらく交通」を含めたタクシ
ー利用券などの支援ができないか。

今年度、中藤地域の交通のあり方を検討すること
になっている。中藤地域は、国際興業バスが運行
しているが、利用者は少ない。住民の声を聞いて
の私案だがワゴン車等で、これまでバスが乗り入
れられなかった地域も循環し、倉掛峠から土屋医
院やエコス、新寺方面を循環することなどを検討
できないか。

床上浸水した唐竹、国道２９９号まで冠水した井
上・虎秀地域の高麗川など、河床のしゅんせつ
（土砂撤去）や草木など障害物の除去、護岸の嵩上
げなどはどうなっているか。

現在の公立小中学校の授業におけるタブレット
利用の進捗状況は。

教職員へのサポート体制は。

学習ソフトや電子教科書の導入などの予定は。

子どもをネット犯罪等から守るための保護者向
けのタブレットの使い方指導やネット犯罪防止
啓発等はどの程度行われているか。

予定されているタブレットの更なる活用法は。

コロナ禍の自主防災組織の活動状況は。

活動事例の周知はされているのか。

無観客でも市民会館で催しが開催できるよう配
信環境を整えてはどうか。

問問

問

問

問

問

問

問

問

問

問
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新井　　巧（日本共産党）

運転免許証自主返納者へ支援を
豪雨災害を防ぐため河川整備を

武田　一宏（ネクストはんのう）

ＧＩＧＡスクール構想の今後
災害に強い地域づくり
無観客での催しの開催

ＧＩＧＡスクール構想ＧＩＧＡスクール構想ＧＩＧＡスクール構想 草木が生えた河床草木が生えた河床草木が生えた河床

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

乗合ワゴンのエリア拡大は難しい。移動・交通
ネットワークを構築していくことが最優先の課題。
運転免許証返納者への支援策は今後、研究・検討
を進めていく。

具体的な案がまとまり次第、交通協議会、議会に
示した後、地域に出向き検討を進めていく。提案
の地域循環については、検討を進める上での参考
とする。

県土整備事務所に確認したところ、唐竹について
は堆積土砂の掘削工事を発注した。大型土のうを
設置してある箇所は構造物設置を計画。高麗川に
ついては測量を実施し、掘削工事、障害物除去と
工事範囲を検討中とのことである。

全ての教室で児童生徒が主体的に活用している。

担当者会議をオンラインで実施し、学校間の情
報共有、活用上の疑問や問題点の解決を行って
いる。また、各学校内で授業を公開し合う校内
研究や疑問を聴き合える同僚性を構築しサポー
トを行っているほか、市教委の担当指導主事が、
校内研修への支援や指導助言を行っている。

今後の導入に向け検証を行っている。

「保護者向け手引き」を作成し配布したほか、保
護者向け研修会等を計画し、インターネットリテ
ラシーの向上について対応していく。

海外在住の方とリアルタイムでの交流やWeb会
議システムでの授業、職員会議資料、学校だより、
PTA広報などの電子配布で業務効率化を図る。

昨年度、防災訓練を実施した団体は１４団体、
出前講座を実施した団体は４１団体である。

各自主防災組織へ感染防止対策を講じたうえで
実施可能な訓練や各家庭で行う訓練内容の事例
一覧を作成し広報紙やＨＰにて発信している。

配信設備の完備は多額の費用がかかってしまう
が、インターネット回線のみの設置であれば、
初期費用、維持管理費ともに安価に行えるので、
利用要望等も含めて調査・研究を行う。
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一 般 質 問

豪雨災害による旧東吾野小学校の土砂崩れの復
旧と、避難所の利用開始はいつになるか。

近年の豪雨により土砂を含んだ水流が河川へ運
ばれ川底に堆積することで、水位を上げる原因
になると思うがどのような対策をしているか。

切り捨て間伐が豪雨時に河川へ流れ、家屋や橋
脚、護岸の破損、川に堆積し氾濫の原因となっ
たが森林管理保全対策で改善できないか。

ペットがいるので避難できないという方々への
避難所の対応は。

同性パートナーシップ制度の導入と広域での相
互協定の必要性が今あると考えるがいかがか。

持続可能な開発目標の取り組みについて、国外
のグリーンスクールや木更津市のオーガニック
シティプロジェクトなどを参考にしては。

初めて市が説明会に加わったのは、工事着工３
日前、２０２０年１０月１１日。その後、住民
の要求で１１月２９日に再度行われた説明会で
は多くの住民から不安の声が上がった。１２月
９日には、阿須地区の住民７８名の連名で大野
埼玉県知事に対して、事業の執行の即時停止と
許可処分の取消しを求める行政不服審査請求が
出された。これまでの説明が不十分だったので
は。

伐採木の取り扱いについて、市民からの質問に、
市は「伐採搬出、加工等に係る費用を見積もっ
たところ、伐木の売払いによって生じる見込み
の利益を大幅に上回ったことから、その利益を
事業者が負担した伐採等に係る費用に充てるこ
ととしている。」と回答しているが、伐採した樹
木の売却代金は１００％、市の収入とすべきで
はないか。

売却先の事業者名は。

コクランを踏んだとする証拠は何か。それは確
実な証拠なのか。確実な証拠もなく事実と反す
る内容を市ＨＰでいつまで公開し続けるのか。

問

問

問

問

問

問

問

問
問

問
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パタソンひとみ（チームはんのう）

豪雨災害防災対策
同性パートナーシップ制度導入
サスティナブルなまちづくり

長谷川　順子（無所属）

阿須山中メガソーラー問題
地元の説明会、市有林の伐採木
コクランの移植について

グリーンスクール室内グリーンスクール室内グリーンスクール室内 「阿須山中市有林」の伐木のほんの一部「阿須山中市有林」の伐木のほんの一部「阿須山中市有林」の伐木のほんの一部

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

復旧については、学校法人早稲田学園と市の間
の協議を進める中で併せて協議していく。校舎
は避難所として現在も利用できる。

県管理であり、堆積土砂の測量を実施済。今年
度は掘削工事を実施する予定で、測量結果に基
づき工事範囲の調整中である。

間伐材が移動しないよう等高線に平行に整理。
増水により流出しないよう措置。家屋や道路、
急傾斜地で滑落、流出しないよう措置。この３
点を徹底し個人や事業者に注意喚起している。

避難所での衛生面、アレルギーの面などを留意
し屋外などに持参のゲージを置ける場所を確保
し、大型犬はつなぐ場所を設置していく。

社会的に承認される制度により安心の社会づく
りをダイアのまちづくり協議会とも検討する。

SDGsの７、１３、１５番が該当する。森林整備、
保全及び自然体験、環境教育への西川材の活
用。ゼロカーボンシティへの取り組みの再生
可能エネルギーの推進を近隣４市と連携しサス
ティナブルな環境負荷の軽減を進める。

ＴＢＳの「噂の東京マガジン」は、本事業の説
明・紹介内容が著しく不足していることから、
地元の皆様と対話することでその不安を少しで
も取り除くことができるのではないかと考え、
自治会の要請に応じて市と事業者が説明を行っ
たものである。

売り上げ代金については相手方に委ねる形の措
置をとったので、市の収入になるということで
はない。

処分先は把握していない。

コクランを踏みつけた証拠となる写真や録音記
録はない。市では報告書、職員の聞き取り調査
の結果により内容が事実であると認定。現在の
ところ撤回する考えはない。
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要  

望

一 般 質 問

ノーラ名栗は、まん延防止等重点措置の開始後
９日目にグランドオープンしたがその対応は。

建設に当たっての事業費や他の経費の内訳は。

５年間の収益と利用客数の見通しは。

各施設のプライバシー保護や治安の維持は。

指定管理者から市に対し納付金の見通しは。

商店街との連携はどのようになっているのか。

久下六道線は平成２５年度に予算付けされてい
たが市長は凍結した。その背景は。

飯能駅北口、中心市街地に保育所の建設を。

元加治駅南口開設についての進捗は。

飯能中央地区行政センターは山手町用地に移転
しては。

耐震性のない浅間、第二区、吾野保育所は子ど
もや職員が不安。指定避難所なので対策を。

問今回の市議選の投票率とその分析は。

コロナ禍での対応は。

投票率向上の策だが、県選管が３月に発表した
「投票率向上に関する報告書」から、期日前投
票所の増設がよいと読み取れた。是非実現して
ほしいが。

４月にグランドオープンしたノーラ名栗はどの
ような施設で、その波及効果は。

ノーラ名栗への投入資金は。

基本協定を結んだ大林組との連携は。

選管の目標として①市民への啓蒙、②正しい選
挙、③投票率向上に更に取り組んでほしい。

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問
問
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答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

酒類提供の自粛、検温等の対策をした。

施設整備、管理運営事業費の総合計は約３億
９, ０００万円。内訳は国費が約１億７, ４００
万円、県費約１, ０００万円、地方債が約１億円、
市費はムーミン基金約６, ６００万円と一般財源
の約３, ７００万円。

利用客数は５０万人、令和２年度～６年度の５
年間の収入見通しは５億２, ０００万円である。

昼間はスタッフ数名が常駐。グランピングエリ
アには木の柵。夜間は総合受付にスタッフ常駐。

令和4年度～６年度に納付する基本協定がある。

商店街の地図配布や物販等の協議をしている。

管理元は県だが将来を見越して市道認定し、平
成２３年に現況測量した。飯能郵便局から踏切
間は約２, ０００万円が予算計上され完成した。

現状は公営の保育施設を建設する予定はない。

入間市は飯能市主導で設計をして欲しいとのこ
と。近々、事務レベルでの協議を行う。

公共施設等総合管理計画や財源等を踏まえ検討。

公共施設等総合管理計画や財源等を踏まえ検討。

鳥居　誠明（無所属）

まちづくりについて「ノーラ名
栗」「市街地への保育所設置」
公共施設等の安全性について

内田　健次（飯能みらい）

投票率向上のための施策
ノーラ名栗について
森林・林業施策について

ノーラ名栗グランピング施設（手前側）ノーラ名栗グランピング施設（手前側）ノーラ名栗グランピング施設（手前側） ノーラ名栗ノーラ名栗ノーラ名栗

答

答

答

答

答

投票率は４７％。コロナ等により前回より低下。

マスク着用、距離の確保、鉛筆等の消毒を行い
感染症対策を徹底した。

条件が揃えばと考えるが、二重投票防止やWi-Fi
環境等整備が必要。

①交流拠点、②農林振興拠点、③北欧文化体験
拠点、④地域と連携した地域活性化の拠点の4
つの運営方針。グランピングテントとガゼボが
１０棟、管理棟、トイレ、ファイヤーピット、
フィンランドサウナ9張、野外ステージとなっ
ている。数多くのメディアが取り上げ、昨年度
の観光客は７万３千人で、４月から８月末まで
の宿泊予約者は約１,６００人。ノーラ名栗の
新規スタッフ２１人のうち、７人が市内在住で
あり、雇用面でも地域への波及効果がある。

施設整備の総額は約２億９, ５０９万円、その
うち、国から約１億１, ５００万円、県から約
１, ０００万円、地方債約１億円、ムーミン基
金から約６, ６００万円等で、市の一般財源か
らの持ち出しは、施設整備総額の約１％の３０８
万円である。

大林組の物づくりのノウハウと連携し、森林・
林業再生に取り組む。

市議会だより160.ai   11   2021/07/12   11:29:22



飯能市乗合ワゴンの実証運行が３月から始まっ
た。公共交通の不便な場所では、このような交
通を早く作ってほしいとの要望が多かった。利
用者から「スーパーや市役所へ行くのに家族に
頼まなくても良くなった」「もう少し本数を増や
してほしい」などの意見も出ている。実証運行
の状況や利用者の意見など、どのように把握し
ているか。

来年１月を目途に本格運行に移行するとのこと
だが、多くの方に利用していただきたい。まだ
乗合ワゴンの運行を知らない方や停留所の場所
が分からない方もいる。より周知を図ると共に
地域の意見や要望を取り入れることが必要であ
るが、今後の取り組みは。

放課後児童クラブでは、コロナ禍の中で公民館
の学習室等を利用するなど、密を避ける対応を
図りながらの保育が行われている。入所児童が
増加している加治東の放課後児童クラブは、コ
ロナの影響と施設の問題から４年生以上の受け
入れができない状況となっている。施設の増設
など整備が必要であるが。

年間執務時間における稼働率を踏まえ削減等の
維持管理が必要では。

適正台数は具体的に設定すべきでは。

廃車状況は１０万キロに満たないものが多い。
キロ数が少ないが、資産活用しきれているか。

所属部署単位で分けず共用車を増やせば、稼働
率も走行距離も適正になるのでは。

公用車の管理には詳細なデータが必須でデジタ
ル化は急務。官民包括連携協定を用い、記録や
予約を一元管理できるようにしては。

稼働率が高くない、走行キロ数が少ない等の車
両は、民間のカーシェアを活用しては。コスト
や管理の手間を含めメリットがあるのでは。

執務時間外や休日など遊休資産となる時間帯に
カーシェアで一般の方が利用できるサービスを
官民連携事業で進める検討はいかがか。

公用車の安価な企業広告導入はいかがか。

県議会でも議論されており、自主財源確保は重
要。ドライブレコーダーを導入し、道路管理や
見守り等の兼務で経費削減を進めては。

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

一 般 質 問

滝沢　　修（日本共産党）

乗合ワゴン本格運行に向けて
早期の施設整備で大規模放課後
児童クラブ解消

坂井　悦子（日本維新の会）

行財政改革視点での公用車の更
なる活用について

乗合ワゴン乗合ワゴン乗合ワゴン

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

利用実績は５月３１日現在で、延べ１,１０５
人、１便当たり４人程度の利用。買物や通院目
的で東飯能駅周辺への利用が多く見受けられ、
市役所や行政センターへの移動など様々な利用
がある。また、回数券などの要望もある。

周知が行き届かない状況もあり、今年度一人暮
らしの高齢者にチラシの戸別配布も行った。本
格運行に向け、実証運行によって得られたデー
タやアンケート結果の分析を行っていく。

放課後児童クラブへの入所を希望する児童はま
だまだ増加していくと考える。加治東を含め市
内の放課後児童クラブの状況を注視し、大規模
となっている児童クラブの解消に向け取り組ん
でいく。

共用車は年間執務日数の８割超、年間執務時間の
半分以上稼働。適正な管理・運用である。

総台数１７５台。稼働率は高く、広い行政区域
に公用車は必須。災害にも備え、必要最小数。

入替の判断は、経年の他、車両の状態、故障頻
度等を考慮し適正に行っている。

行政区域が広く、各施設が市域全体に点在。各
施設での効率的な業務、ライフラインの適正管
理に各部署の公用車管理は必要不可欠。

システム運用などコストも含め調査研究する。

メリットやデメリット、効果など検証が必要。

地理的条件、公用車の状態等から研究が必要。

埼玉県の条例により官公署や公民館など禁止区
域での広告掲出は通行不可と考えられる。

車両入替えで順次導入。効果の有益性は認識。

令和３年８月１日　はんのう市議会だより　第160号　●12
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陳　

情

一 般 質 問

ワクチン接種は、市町村の責任で実施することと
され全庁を挙げて取り組んでいるところだが、人
との接触が不可欠で、感染した場合の影響が大き
い介護施設職員・訪問系の職員、保育士、幼稚園
教諭、教職員、学童保育指導員などのエッセン
シャルワーカーに対して、市の判断で優先接種が
必要と考えるがいかがか。

子育て世帯の経済的負担軽減の観点から「小中
学校及び保育所給食費の無料化を求める署名」
の第一次１,１９０名分の署名を６月２日に提出
した。県内では完全無償化が４自治体、一部
補助が１５自治体、コロナ交付金を使っての期
限付補助が２６自治体に達している。市として
もできるところから実施してほしいがどうか。
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問
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金子　敏江（日本共産党）

エッセンシャルワーカーにワク
チン優先接種を
学校給食費無償化へ取り組みを

答

答

６５才以上の高齢者を対象とした優先接種の実
施にあたって、クラスター防止の観点から希望す
る施設入所者へのワクチン接種を４月３０日か
ら実施し、施設従事者も同様に対応している。ま
た、６月１０日に埼玉県が発表した今後の接種方
針では、暮らしを守る上で必要不可欠な仕事に従
事するエッセンシャルワーカーも、優先接種の対
象に加える方針が示されたので、市としても６５
才以上の高齢者へのワクチン接種完了後に、接種
開始できるよう実施方法などを検討している。ま
た、キャンセル発生時の対応も考えている。

自校での給食調理場が９カ所、共同調理場が５
カ所の計１４カ所で地元食材の使用やアレルギ
ー食への対応などのきめ細かな対応をとってい
るが、財政的な負担も多くなっている現状にあ
る。一部自治体で無償化や一部補助を実施して
いることは承知している。そこで、公費負担と
子育て支援のあり方について、総合的な検証が
必要な時期に来ているとして、市長から総合的
な検証・議論を進めるよう指示があった。全庁
的な検討組織の設置を開始する。

傍聴者の皆様へ
傍聴規則が改正されました

① 携帯電話やスマホ・パソコン等は 
　 電源オフに
　携帯電話・スマートフォンその他音の
発生する機器及びパソコン・タブレット
等の情報通信機器は電源を切ってくださ
い。傍聴席では使用できません。

② 休憩中もお静かに
　傍聴席では、会議中だけでなく、会議
の開会前、休憩中又は閉会後においても
静かにし、規則を守って、係員の指示に
従ってください。
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　　　　広報委員（◎◎委員長　○○副委員長）
◎内田　健次　　○○武田　一宏　　長谷川　順子
　パタソン ひとみ　　栗原　義幸　　滝沢　　　修

18日 開会、議長・副議長選挙、常任委員・議会運営委員選任、
埼玉県都市競艇組合議会議員選挙、広域飯能斎場組合
議会議員選挙、埼玉西部消防組合議会議員選挙
市長提出議案の上程・質疑・討論・採決
市長提出その他議案の上程・提案理由説明・採決、閉会

4日

    9日
10日
11日
15日
16日
17日
22日

開会
市長提出議案の上程
議案質疑、議案の委員会付託
常任委員会（総務教育・経済建設）
常任委員会（生活福祉）
一般質問
一般質問
一般質問
委員長報告・質疑・討論・採決
市長提出追加議案の上程・提案理由説明・採決
閉会

広報委員会
埼玉県都市財政研究会定期総会
関東市議会議長会定期総会（書面会議）
政務活動費審査会

6日
19日
27日
28日

議会運営委員会
第３回定例会（6月22日まで）
 広報委員会

1日
4日
　

広報委員会7日

新議員研修
新議員研修
全員協議会
第２回臨時会
埼玉県市議会議長会第二区議長会定期総会
代表者会議
全員協議会
全国市議会議長会定期総会（書面会議）
広域飯能斎場組合議会臨時会

6日
7日
11日
18日
20日
21日
25日
26日
　27日

　今号は、５月の臨時会と６月定例会の報告となっています。
　新型コロナウイルス対策としての補正予算が審議・可決さ
れるとともに、着実に「ワクチン接種」も進んでいます。元の
生活に戻れるまで、感染防止に努めましょう。
　また、５７年ぶりに日本で開催のオリンピック・パラリン
ピックを契機にスポーツを通じて平和な世界が広がることを
願っています。
　さて、令和３年４月に市議会議員選挙があり、広報委員の
顔ぶれも新しくなりました。委員一同「広報」にとどまらず
「広聴」にも力を入れ、開かれた市議会を目指してまいります。

（内田）

https://www.city.hanno.lg.jp

次回の９月定例会は
９月３日開会予定です。

会期日程等は８月３１日頃内定します。

じゃがいも収穫（東吾野地区）じゃがいも収穫（東吾野地区）じゃがいも収穫（東吾野地区）

５月臨時会

６月定例会

４月

５月

６月

７月

戸田競艇場開催日（埼玉県都市競艇組合主催分）
7/30～8/3、8/20～8/23、9/17～9/20
　
お問い合わせ先
埼玉県都市競艇組合事務局　TEL 048-823-8711
（収益金の一部は飯能市の収入となり、市の事業に活用されています。）

☆インターネットで視聴できます

☆テレビ放映しています
　　飯能市議会では、飯能日高テレビの番組で
　一般質問の様子を録画放映しています。
☆ライブ中継をしています
　 　市役所本庁舎１階ロビーにおいて一般質問
　 をライブ中継しています。
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